



Welche Frisur passt zu welcher Braut?

Die perfekte Frisur zu finden ist gar nicht so einfach und für viele Bräute ist die Suche nach der Brautfrisur manchmal sogar noch nervenaufreibender als die Suche nach dem perfekten Brautkleid. An diesem besonderen Tag möchte man einfach wunderschön aussehen. Die Frisur sollte den Typ unterstreichen und zum Stil der Braut und des Kleides passen. Für mich ist es absolut selbstverständlich, auf die individuellen Wünsche und Bedürfnisse einer jeden Braut einzugehen.

Gibt es einen Probetermin?

Ja, den gibt es - und ist neben einem Vorgespräch für den Tag der Hochzeit um sich rundum wohl zu fühlen, extrem wichtig. Bei einem persönlichen Probestyling werden alle wichtigen Details geklärt. Deine Vorstellungen und Wünsche werden besprochen. Die optimale Frisur, das passende und typgerechte Make-up werden besprochen, die auf die Braut, den Haarschmuck, den Brautstrauß, sowie das Kleid abgestimmt sind.

Wie sollte sich die Braut auf den Probetermin vorbereiten?

Viele Bräute haben anhand Frisurenfotos schon eine ganz genaue Vorstellung von ihrer Hochzeitsfrisur oder wissen zumindest, in welche Richtung das Styling gehen soll. Diese Inspirationen sind zwar sehr hilfreich und zeigen mir, was der Braut gefällt, doch nicht selten kommt es vor, dass diese Frisur die sie sich ausgesucht hat, nicht so wie auf dem Foto aussieht. Dies hat leider auch was mit der Haarstruktur zu tun, denn nicht jede Haarstruktur ist für jede Frisur geeignet. Auch hier ist es meine Aufgabe mit dir zusammen, die optimale Frisur für den schönsten Tag zu finden.

Was kann die Braut tun, damit das Styling optimal gelingt?

Sowohl für den Probetermin als auch für den Hochzeitstag selbst ist es von Vorteil, dass die Braut sich einen Tag vorher die Haare wäscht, ohne eine Spülung zu benutzen oder andere Pflegeprodukte. Das erleichtert mir das Haare stylen, da Spülungen und Kuren zu sehr weichen Haaren führen.

Kann es sein, dass einige Haare für manche Frisuren ungeeignet sind?

Das kommt durchaus vor. Ja! ABER: Es gibt für jede Braut DIE perfekte Frisur. Daher lasse ich mir beim Probetermin von den Bräuten ihre Schokoladenseite zeigen und wie sie ihren Scheitel am liebsten tragen und teste mehrere Varianten aus, damit sie am Ende des Tages glücklich in den Spiegel schauen und ihre Traumfrisur vor sich sehen, mit der sie sich wunderschön und rundum wohl fühlen. Der Braut muss allerdings auch die Illusion genommen werden, dass die Frisur auf den Fotos nicht 1:1 nach zu stylen ist, sondern man mit kleinen Abweichungen rechnen muss.



Wie schaut es mit Haarschmuck aus?

Ich empfehle dezenter Haarschmuck in Kombination mit einem Schleier. Der Schleier wird ja gewiss im Laufe des Tages abgenommen, und da ist ein dezenter Haarschmuck wie kleine Perlen, Blüten oder Strasssteine, ein Hingucker. Eine Auswahl habe ich immer dabei und berate meine Bräute auch gerne. Ich fertige auch selbst Haarschmuck an: Haarkämme, Spangen und auch Blumenkränze.

Sowohl die Haarkämme/Spangen als auch die Blumenkränze werden von mir aus Trockenblumen angefertigt und nicht aus frischen. Eine Auswahl zeige ich gerne beim Probetermin.

Wo finden der Probetermin und das Styling am Hochzeitstag statt?

Der Probetermin findet bei mir zuhause statt und am Tag der Hochzeit selbst, komme ich selbstverständlich zu dir nach Hause, ins Hotel oder wo auch immer du gestylt werden möchtest.

Wann wird mit dem Styling am Hochzeitstag begonnen?

Im Normalfall sollte drei bis vier Stunden vor der Trauung mit dem Styling begonnen werden, wenn nur die Braut gestylt wird. Kommen Gästestyling hinzu, wird entweder noch früher begonnen oder ich nehme mir eine weitere Stylistin (je nach Kapazität der anderen) dazu. Ich bleibe auf jeden Fall so lange bei der Braut, bis sie das Hochzeitskleid angezogen hat und verpasse ihrem Look durch letzte kleine Handgriffe den Feinschliff. Mit frisch nachgezogenem Lippenstift und der Gewissheit, dass jede Haarklammer dort sitzt wo sie sitzen soll, kann die Braut nun zum Altar oder zum Fototermin schreiten.

Wie setzen sich die Preise zusammen?

Die Preise setzen sich aus verschiedenen Komponenten zusammen. Die Arbeitszeit, unser Email/Whatsapp Kontakt, der Aufwand und die gewünschten Extras spielen hierbei eine große Rolle. Möchte die Braut z.B. nur ein einfaches Make-up ohne Frisur, dann ist der Preis niedriger als wenn sie das komplette Programm bucht.

Was kostet die Anfahrt?

Ich berechne innerhalb eines Umkreises von 20km keine Spritkosten, darüber hinaus setze ich 0,50€ pro km an.

Ist eine Anzahlung zu leisten?

Ich berechne 20% von dem gewählten Paketpreis. Diese ist bis 8 Wochen vor dem Probetermin zu entrichten.